

L'environnement

Assurer notre qualité de vie

L'environnement est un problème majeur depuis quelques années. À ANNOT, le sujet passe quasiment inaperçu : le tri sélectif commence à peine à être réellement valorisé, avec des résultats bien décevants par rapport au niveau national.

Pour le reste, il existe peu ou pas de projets, et la débrouille semble la règle pour tout le monde : la déchetterie de Pont-de-Gueydan est restée inaccessible bien trop longtemps aux Annotains ; il n'existe pas d'endroit pour déposer les déchets verts ; la distribution des composteurs n'est pas valorisée ; le ramassage des cartons auprès des commerçants n'est toujours pas organisé ; des dépôts sauvages de gravats sont apparus un peu partout ; les abords de la Vaïre et de la Beïte ne sont pas entretenus (pourvu qu'il n'y ait pas d'inondations !) ; les rues du village sont régulièrement souillées, et les abords de la *Respelido*, peu ragoutants - voir les anciens sanitaires ouverts à tous vents ou encore la piscine en cours de comblement avec des ... gravats -.

Seul investissement majeur : la chaudière à bois de l'école intercommunale qui chauffe aussi le village vacances privatisé par décision du conseil municipal. Il serait utile de savoir ce que l'exploitant du *Village Vacances* rembourse réellement : participe-t-il uniquement aux frais de chauffage, sur la base de sa consommation calorifique ? Il serait pourtant logique qu'il verse aussi une participation à l'amortissement de l'investissement.

Notre projet

- Un éclairage public moins coûteux en énergie.
- Des déchets verts enfin pris en compte.
- Un entretien des chemins et abords des cours d'eau, ne serait-ce que pour prévenir les risques en cas d'inondation, mais aussi pour la qualité du paysage.
- Une meilleure qualité de service pour le ramassage des ordures ménagères et le tri sélectif.
- La préservation et la valorisation de la forêt.
- Une démarche raisonnée et volontariste vers le développement durable, prenant en compte l'évolution progressive des mentalités, des projets partagés avec la population, des actions d'information et de sensibilisation.

Rejoignant les préoccupations en matière d'environnement, mais aussi l'accueil touristique et la mise en valeur de notre village, nous considérons qu'il est grand temps de faire un effort pour le site de la gare des Chemins de Fer de Provence. En effet, laissé à l'abandon par la municipalité, ce site mérite une réhabilitation complète, pour plusieurs raisons :

- la gare est une porte d'entrée de notre village, accueillant des voyageurs toute l'année, et surtout l'été, avec un afflux de touristes que nous devons orienter ; ce lieu doit leur donner envie de venir découvrir notre village et ses nombreux atouts,
- l'ensemble du site possède une forte valeur patrimoniale pour ses bâtiments typiques, mais aussi son environnement ; de nombreux randonneurs et grimpeurs passant à proximité pour « monter » dans les grès.

Nous voulons, par conséquent, travailler avec la Région et la Régie régionale des Transports, dans le cadre des *contrats d'axe*, pour :

- Améliorer l'affichage : plan d'Annot, liste des commerçants, les Grès.
- Rouvrir un buffet.
- Créer une antenne saisonnière de l'Office de Tourisme.
- Assurer une disponibilité des taxis ou une navette permettant de rejoindre la place.
- Refaire le parking et installer, de loin en loin, des tables et des bancs.
- Valoriser la vocation des lieux vers les voies de randonnée et d'escalade dans les grès.
- Aménager l'éclairage et proposer des sanitaires dignes de ce nom.
- Régler le problème de l'eau potable pour tout le quartier.
- Faire la promotion du train et intégrer le site de la gare dans le programme d'animations.
- Favoriser le transport de marchandises, de vélos, et la location de vélos et VTT (y compris des véhicules électriques).
- Obtenir la création d'une antenne technique à ANNOT avec un chef de dépôt et une équipe.

Quant au site des grès d'ANNOT, qui a fait l'objet de quelques attentions de la part de la communauté de communes avec le concours du Pays A3V, nous ne pouvons pas nous satisfaire d'un projet qui ne porte pas de réelles perspectives de développement. Nous considérons donc que de nouvelles initiatives doivent être prises en associant plus étroitement les professionnels, afin de diversifier l'attractivité du site. Nous ferons appel aux techniques du numérique et aux réseaux professionnels pour assurer une commercialisation suffisante et faire de cette richesse naturelle et paysagère un vrai atout pour notre commune, tout en veillant à préserver ses qualités et en respectant son classement en zone naturelle protégée.